



La fachada del Ayuntamiento de San Bartolomé luce el lazo marrón reivindicativo de la lucha que mantienen los jubilados y pensionistas ante la irrisoria subida de las pensiones.

La Unión General de Trabajadores (UGT) en Canarias ha solicitado al Gobierno Regional, a todos los ayuntamientos, a los cabildos y a todas las instituciones con sede en Canarias, que coloquen un lazo marrón en las fachadas de sus sedes para protestar por la situación de las pensiones en el país, símbolo de protesta y apoyo ante el 0.25% de incremento de las pagas de jubilación propuesto por el Gobierno Central, y en espera de respuestas a las reivindicaciones realizadas.

El lazo estará en la fachada del Ayuntamiento hasta el próximo 1 de mayo.

La alcaldesa, María Dolores Corujo manifiesta la necesidad de unirnos todos para luchar por algo tan importante como las pensiones, “hay que legislar para que se garanticen los derechos de jubilados y pensionistas y se establezca un sistema público de pensiones con mayor capacidad y rigor, que garantice la pervivencia y que a su vez incida en la reducción de las desigualdades y mejore esas pensiones con las que nadie puede vivir de tan bajas que son”.